
INTERVENTION DE Eric OF AU CONSEIL MUNICIPAL DU 10/02/2020 

 

Madame GARCIA, 

Madame le Maire, 

Je tiens, sincèrement, à vous remercier pour ces 6 années que j’ai passées avec 

vous pendant ce mandat municipal. 

Je vous remercie pour votre qualité d’ouverture et d’écoute puisqu’en tant 

qu’élu de l’opposition, j’ai toujours trouvé, auprès de vous, une oreille attentive. 

De même, j’ai toujours été bien reçu au sein des différentes commissions 

auxquelles je participais. Je remercie, également, les membres de la majorité 

municipale auprès de qui j’ai eu l’occasion de m’impliquer, comme cela a été le 

cas lors de la commission municipale de l’Handicap avec Michèle VOLPE. 

Comme vous avez pu vous en rendre compte, je n’ai jamais eu d’autres ambitions 

si ce n’est d’être utile pour la collectivité. Ma seule boussole, avant d’être élu et 

après, restera d’être actif pour Auriol. 

Madame le Maire, encore une fois, mes plus vifs remerciements car j’ai 

beaucoup appris avec vous pour le fonctionnement d’une municipalité au service 

de tous ses administrés. 

 

  


